

Todesanzeige

Traurig und zutiefst betroffen nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Kollegin

Barbara Widmer Müller

Barbara hat als Logopädin mit ihrem grossen Wissen und ihrer engagierten Art viele Schülerinnen und Schüler der Sprachheilschule gefördert und begleitet.

Ihr Lachen, ihr Humor, ihre feinfühligkeit Art und ihre inspirierenden Ideen werden uns fehlen. Uns bleiben die Erinnerungen an einen wunderbaren Menschen und an eine einzigartige Persönlichkeit.

Barbara lebt in unseren Gedanken und Herzen weiter.

Unser tiefes Mitgefühl gilt der Familie.

Die Schulleitung und das Kollegium der Sprachheilschule Bern